Grama lunes, 13 de diciembre del 2010 INTERNACIONALES



CADENA HUMANA EN ALMACÉN **NUCLEAR**

Cientos de manifestantes antinucleares rodearon con una cadena humana el almacén atómico de Ahaus. al norte de Alemania, para evitar la entrada o salida de cualquier transporte. Hace apenas una semana, el Gobierno germano decidió finalmente anular un controvertido envío de combustible nuclear desde este almacén a Mayak, en los Urales rusos. Mathias Eickhoff, de la agrupación Acción Popular de Mnsterland contra los Emplazamientos Nucleares, aseguró a la prensa que con esta ca-dena humana se solidarizaban con el pueblo de Rusia. (EFE)

ALERTA POR AUMENTO MUNDIAL DE TRÁFICO HUMANO



Autoridades gubernamentales, representantes de organizaciones civiles y estrellas de Hollywood llamaron en Egipto a incrementar el combate contra el tráfico humano, un flagelo mundial que genera 32 000 millones de dólares anuales. "Hablamos de un negocio global, una antiales. Habiamos de un negocio global, una operación inmoral y vergonzosa", afirmaron fuentes de la ONU. Según datos de la Iniciativa Global de las Naciones Unidas para Combatir el Tráfico Humano, alrededor de 2,4 millones de personas sufren actualmente la esclavitud en trabajos forzados en todo el mundo. (PL)

■ MÁS VIOLENCIA EN IRAQ Catorce personas, entre ellas seis policías y dos peregrinos chiítas, murieron en dos atentados suicidas. En una de las acciones, cerca de Ramada, uno de los fallecidos era camarógrafo de un canal local. Otras 41 personas resultaron heridas. En el segundo atentado, perpetrado en Baquba, 60 kilómetros al nordeste de Bagdad, tres chiítas murieron y otros tres fueron heridos por un kamikaze que se hizo estallar en medio de una procesión religiosa. (AFP)

SOBRE ACCIDENTE DE PRESIDENTE **POLACO**



Foto: REUTERS

"No uno, sino 12 factores llevaron a la caída del avión" del difunto presidente polaco Lech Kaczynski, dijo Edmund Klich, representante de Polonia acreditado por el Comité Interestatal de Aviación (IAC). "El número de errores y violaciones durante los preparativos y el vuelo en sí es terrible" "el tiempo era demasiado malo y la tripulación no tenía ninguna posibilidad de aterrizar a salvo, aunque el avión hubiese tocado la pista", señaló. Klich preparó su anexo al informe del IAC sobre el accidente, que dicho Comité entregó a Polonia en octubre. Su anexo, junto con el informe de la Comisión Estatal Polaca, será presentado a la parte rusa antes del 19 de diciembre. (RIA Novosti/Europa Press)

PIRATAS CAPTURAN 70 000 TONELADAS DE CARGA

dera panameña MV RENUAR —de carga de propiedad liberiana, con un peso muerto de 70 156 toneladas— después de dispararle con pequeñas armas de fuego y lanzarle granadas, dijo la fuerza naval de la Unión Europea que patrulla el Océano Índico. El MV RENUAR, que iba en ruta hacia Fujairah en los Emiratos Árabes Unidos desde Port Louis en Mauricio, fue capturado a unas 1 050 millas náuticas de la aldea costera somalí de Eyl y a una distancia de 550 millas náuticas de la costa de la India.

GLACIAR ARGENTINO RETROCEDE

El glaciar Ameghino retrocedió cuatro kilómetros en casi 80 años por efecto del calentamiento global, denunció la organización ecologista Greenpeace, que difundió dos fotos de la formación glaciar, ubicada en el Parque Nacional Los Glaciares, en la sureña provincia argentina de Santa Cruz, una tomada en 1931 y otra sacada en marzo pasado y que evidencian la retracción de la masa de hielo. (EFE)

Chávez convocó a la redistribución humana para ayudar a damnificados por lluvias

CARACAS, 12 de diciembre.-El mandatario venezolano Hugo Chávez, recordó este domingo que el país entero debe sumarse al trabajo de lo que ha llamado la redistribución humana, para lograr la profundización de la Revolución democrática y tender una mano a las personas afectadas por las lluvias que durante semanas castigaron a diez entidades, indicó

En su acostumbrada columna dominical Las Líneas de Chávez, destacó que los problemas sufridos por más de 25 000 familias venezolanas que perdieron sus casas, no es producto de la naturaleza sino de la gran injusticia que aún impera en nuestro país".

En ese sentido aseguró que el modelo socialista de desarrollo es la única solución para los problemas sociales y ambientales existentes en el planeta,

Bajo el título El Pueblo de las Dificultades, el líder insiste en que todos, sin excepción, están obligados a dar el ejemplo a través del trabajo honesto con los hermanos venezolanos que quedaron sin un techo donde vivir.

Por otro lado, el jefe de Estado determinó presentar una solicitud ante la Asamblea Nacional para activar una Ley



Venezuela ha recibido ayuda humanitaria de al menos 15 países para enfrentar la contingencia.

Habilitante "que permita al Ejecutivo dictar decretos leyes en áreas prioritarias como la vivienda, la agricultura, la alimentación, la infraestructura y la economía, con el fin de solventar definitivamente la emergencia".

Comparó la Venezuela indefensa de hace 11 años, cuando las precipitaciones generaron una tragedia en el estado de Vargas, con la de ahora, compuesta por un país más fuerte y organizado.

Por todos lados anda nuestra gloriosa Fuerza Armada Bolivariana desplegada junto a la Protección Civil, cuerpos de bomberos, el Poder Popular, el Frente Francisco de Miranda, la misión médica cubana, en un ejercicio de solidaridad y cooperación inédito hasta ahora en nuestra historia."

■ EN COLOMBIA Y PANAMÁ

Mientras tanto, el número de víctimas en Colombia por las Iluvias se ha elevado ya a 246 muertos, 99 desaparecidos y 246 heridos, según fuentes gubernamentales.

La catástrofe, por la que el Gobierno declaró el estado de excepción, también ha destruido 2 938 viviendas y ha afecta-

do a otras 296 340, según el informe oficial, que muestra la creciente dimensión de la emergencia y afecta a más de 650 de los 1 120 municipios en 31 de los 32 departamentos del país.

El Gobierno colombiano comenzó a evaluar hoy en Bogotá la atención a los más de 1,95 millones de damnificados y el costo de la reconstrucción de las infraestructuras dañadas.

Entretanto, el ministro panameño de Salud, Franklin Vergara, anunció el establecimiento de un cerco sanitario desde mañana lunes en el sector este de la provincia de Panamá, afectado por las más fuertes lluvias registradas en la historia

Señaló que el cerco sanitario se ampliará conforme los niveles de las aguas bajen en amplios sectores inundados del distrito de Chepo, unos 80 kilómetros al oeste de la capital, a causa de la crecida de los ríos y el vertimiento del Lago Bayano.

Según Notimex, el temporal en Panamá causó la muerte de 11 personas y obligó a la evacuación de otras 1 500 de 18 comunidades ubicadas aguas abajo del Lago Bayano, cuyo nivel aumentó en más de 1, 5 metros en relación con su límite máximo de operaciones (62,20 metros sobre el nivel del mar).

Inauguran primer centro de rehabilitación en provincia boliviana

LA PAZ, 12 de diciembre.—El primer centro piloto de rehabilitación y fisioterapia en una provincia boliviana fue inaugurado hoy en Lauca Ñ, localidad del trópico del departamento central de Cochabamba, en presencia del presidente Evo Morales, reportó PL.

La atención a los pacientes será gratuita en la institución sanitaria, cuya apertura forma parte de un proyecto estatal orientado a dotar a todas las capitales de provincia de sedes como esta, en beneficio de las personas con discapacidades, accidentadas o intervenidas quirúrgicamente.

Morales explicó que este programa responde al interés de su gobierno de garantizarle a la población servicios de salud gratuitos de forma universal, en cumplimiento de la Constitución Política del Estado (2009).

Con la colaboración de los gobiernos de Cuba y Venezuela, mediante la Misión Moto Méndez, se hizo un levantamiento de datos sobre la cantidad de discapacitados en Bolivia, que requieren del apoyo del Estado, recordó.

Sobre estas bases se diseñó la instalación de decenas de centros de rehabilitación en las capitales provinciales, lo cual va a requerir la contratación de profesionales especializados y el aumento de la formación de fisioterapeutas en las universidades públicas, según Morales.

Centenares de presos inician huelga de hambre en Chile

SANTIAGO DE CHILE, 12 de diciembre. —Unos 500 presos iniciaron hoy en el norte chileno una huelga de hambre en protesta por la crisis carcelaria nacional, que el miércoles dejó 81 muertos en un

Los internos del penal de Calama, ciudad ubicada en el desierto de Atacama, dijeron que su protesta busca solidarizarse con los familiares de los presos fallecidos en la cárcel de San Miguel, en Santiago, citó DPA.

De acuerdo con el reporte, los reclusos de la cárcel de Calama se negaron a recibir su ración de alimento diaria, también como una forma de protesta por los graves problemas de hacinamiento que padecen en el recinto, indicó Notimex. El penal de Calama, construido en 1960, tiene capacidad para albergar a unos 290 reos, pero actualmente son 600 los reclusos allí alojados.

La guardia de prisiones (Gendarmería) sostuvo que los reos comenzaron a abandonar el movimiento v que finalmente unos 200 internos están en huelga de hambre.



La policía redobló su contingente para controlar el acceso de las personas que acuden al penal de San Miguel a visitar a sus allegados. Foto: AP

La crisis penal, que la Corte Suprema definió como "una bomba de tiempo", amenaza con expandirse a otros penales, según informes de Inteligencia de la propia guardia carcelaria.

Desde 1999, cuando comenzó a regir un nuevo sistema penal oral, el número de reos en las prisiones aumentó de 33 000 a 55 000 individuos, según cifras oficiales.

SEÚL, 12 de diciembre.—Corea del Sur anunció que a partir de mañana realizará maniobras navales en 27 puntos cercanos a las costas, solo dos días después de concluir ejercicios con fuego real en medio de fuertes tensiones en la zona. Estas operaciones se extenderán hasta el viernes, con la posibilidad de incorporar otras áreas, de acuerdo con funcionarios del Ministerio de Defensa citados por medios de prensa locales. Según se precisó, de estos ejercicios están excluidas las zonas próximas a las islas fronterizas con la parte Norte, mientras la decisión de realizarlas en la ínsula Yonphyong se tomará luego de considerar varios elementos, incluidas las condiciones meteorológicas. (PL)